

P. Girault voyage un peu dans les espaces imaginaires (si vous n'en savez rien, ne dites pas que Je vous l'ai appris) et l'absence du P. Casot seulement pendant 15 jours pourroit donner occasion à quelqu'un de tracasser. Les circonstances présentes sont très délicates pour lui, car il faut le regarder comme le seul Jésuite vivant.

A propos de Jésuites, la neuvaine vient de finir. Elle a été aussi solennelle que de coutume J'y ai prêché trois beaux sermons pour ma part, Mr Gravé deux, Mr Robert et Mr Pâquet chacun un. Le curé a fait la clôture. Le concours des confessions a été immense. Aujourd'hui Monseig<sup>r</sup> a prêché à la Cathédrale un beau et bon sermon sur le jeûne. Rien ne plaît tant au peuple que de l'entendre.

J'ai remis une portugaise à la mere S<sup>te</sup> Ursule. Je vous tiendrai quitte si vous voulez vous charger de 40 messes pour défunte Madeleine Blouin veuve de Joseph Dion, de la S<sup>te</sup> Famille, isle d'Orléans. J'attendrai une réponse de vous sur cet article, avant de m'en croire déchargé. Faites-moi la promptement. <sup>DES</sup> il n'y a pas longtemps que j'ai envoyé 720 messes à Mr Guillimin pour le Séminaire. On dit que vos vicaires en manquent. Je pourrais facilement leur en proc[urer] environ 150 qui me sont survenues depuis peu. Pa[r]lez en à Mr Courval en faisant aud<sup>t</sup> S<sup>r</sup> Courval mes complimens très sincères, car je l'aime, oui, surtout quand il prêche en conversation, ce qui n'est pas rare — Mes complimens à mon S<sup>r</sup> Archambault — nos tonsurés, excepté Augustin Germain qui est malade en Ville et qui veut quitter, dit-on, seront minoré me[r]credi prochain, il n'y a point d'autres ordres. — L'abbé Parent a laissé la